

日本軍慰安婦の証言や生き様から現代も
韓国映画「雪道」を観てきました。「日本軍慰安婦」がテーマで、元慰安婦を含む人々の証言などに基づいたエピソードがちりばめられています。朝鮮の貧しい家に生まれた主人公は、日本の収奪による貧困の中で、母と弟とともにやつとのくらしをしていましたが、友だちが日本の勤労挺身隊に選ばれて日本へ。うなづいています。主人公の前に男が現れ、一緒に日本へ行きたくないかと尋ねます。

満州部隊は硫黄島へ行けます。日本軍慰安婦として慰安所に送られ、日本語を強制され、毎夜兵隊の相手をさせられます。悲壮感にさいなまれる女性は、主人公の目の前で銃殺されます。日本の敗色が濃くなり、この命令が下り、「現状の中では、友だちは希に生き残ります。しかし、生き残るためには、自分たちが日本の勤労挺身隊に選ばれて日本へ。うなづいています。主人公の前に男が現れ、一緒に日本へ行きたくないかと尋ねます。

江戸川台 H・M

日本軍慰安婦の証言や生き様から現代も
挺身隊とは偽りで、日本軍慰安婦として慰安所に送られ、日本語を強制され、毎夜兵隊の相手をさせられます。その機会に一人は脱走し、故郷をめざして歩き出しますが、途中で友だちは銃撃された傷が元で亡くなってしまいます。年老いた主人公が、隣に住む若者（暴力を受けている）に過去のことを伝えながら生きていくストーリーです。日本軍慰安婦以後も続く戦時性暴力や、現代の韓国社会で多くの人々が暴力に苦しむ女性たちを理解し、共感し、連帯することを訴えています。

第1回 平和のための戦争展・流山

9月2日（土）～4日（月）
流山市生涯学習センター（エルズ）

主なプログラム 場所・時間

9月2日（土） A101-103

13:30～ 読書：「早乙女勝元著『東京大空襲』より」新日本婦人の会

「梨の花」

14:00～16:00 戦争体験を語る
3人の語り部

多目的ホール 戦争遺物・原爆写真パネル・広島の高校生の描いた原爆絵図・平和を学習した子どもたちの感想・平和を考える絵本など



第2ギャラリー 15:00～17:00 展示「戦争の記憶・平和への希望」3日 9:00～17:00・4日 9:00～15:00

9月3日（日） 多目的ホール

13:30～14:00 合唱：組曲「平和への旅」他
平和の旅へ合唱団

14:00～16:00 講演 「戦争はやめさせられる！」

講師：石山久男さん

子どもと教科書全国ネット21代表委員、憲法会議代表幹事
(資料代500円)

日本共産党が提案した意見書と市民からの請願・陳情の結果

(流山みらいの西尾議員欠席・議員の敬称は略させていただきます)

日本共産党提案の意見書

◆軍拡財源確保法の廃止を求める意見書 8:18で否決

《賛成》：日本共産党4人、社民党の阿部、立憲民主党の森田、流山みらいの2人（国民民主党の藤井、無所属の楠山）

《反対》：自民党2人、公明党4人、流政会9人、流山みらい3人（自民党の中村、無所属の宇田、参政党の清水）

◆インボイス制度の延期・見直しを求める意見書 19:7で可決

《賛成》：日本共産党4人、流政会8人、流山みらい5人、阿部、森田

《反対》：自民党2人、公明党4人、流政会の青野

◆郵便投票の拡大等、選挙の投票に参加しやすい環境づくりに向けた本格的議論を求める意見書 全会一致で可決

◆質の高い教師の確保のための環境整備に関する総合的な方策を求める意見書 全会一致で可決

◆市民からの請願・陳情結果 (波乱が起きています)

◆核兵器禁止条約に署名・批准を国に求める意見書提出についての請願書 10:16で不採択

《賛成》：日本共産党4人、流山みらい4人、阿部、森田

《反対》：自民党2人、公明党4人、流政会9人、流山みらい1人（参政党の清水）

◆物価高騰や電気代値上げに見合う生活保護基準の引き上げを求める意見書提出を求める陳情書 7:19で不採択

《賛成》：日本共産党4人、阿部、森田、自民党の中村

《反対》：自民党2人、公明党4人、流政会9人、流山みらい4人

◆学校給食の完全無償化の実施を求める請願書

(自民党の海老原議員より項目別採決を提案されました。)

【項目1】学校給食の支援の拡充を 5:21で不採択

《賛成》：日本共産党4人、阿部

《反対》：自民党2人、公明党4人、流政会9人、流山みらい5人、森田

【項目2】学校給食に有機農産物の使用を 13:13で同数のため、議長の判断で不採択

《賛成》：日本共産党4人、自民党2人、流山みらい5人、阿部、公明党の桑畑

《反対》：流政会9人、公明党3人、森田

「戦争してはいけない!!」
「戦争を伝える
展覧会」を見て

少なくても参加した13名の方々は、「戦争はしてはいけない」と思つたと思います。最近のニュースでは、戦争をする伝える展覧会」が行われました。広島の高校生が被爆体験者のものと何度も訪れ描き上げた絵が展示されていました。ここでわかったことは、

戦争だけは人間行動、そして人間による

争を伝える展覧会」が行

われました。広島の高校生が被爆体験者のものと何度も訪れ描き上げた絵が展示されていました。

ここでわかったことは、

6月24日、柏市で「戦争を伝える展覧会」が行われましたが、ほとんどの市民は知らないまま値上げが強行されようとしています。「最高級の足の確保のため頑張る」と言っていた市長の公約はどう?!

☆ぐりーんバスの料金値上げ問題が浮上

パブリックコメントで、意見募集が6月19日から7月18日まで行われましたが、ほとんどの市民は知らないまま値上げが

強行されようとしています。「最高級の足の確保のため頑張る」と言っていた市長の公約はどう?!

6月24日、柏市で「戦争を伝える展覧会」が行われましたが、ほとんどの市民は知らないまま値上げが

強行されようとしています。「最高級の足の確保のため頑張る」と言っていた市長の公約はどう?!

6月24日、柏市で「戦争を伝える展覧会」が行われましたが、ほとんどの市民は知らないまま値上げが